
 
REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 

ESTADO DO PARÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAITUBA 
 

Av. Getúlio Vargas N.º 419-  Telefax:  ( 093 )3518-2305   -   CEP: 68.180-000   -   Itaituba - Pará 
e-mail: cmitb@itbnet.com.br 

www.camaraitb.com.br 

 
1 

 

Ata da quarta Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaituba. Segundo Período Legislativo da Décima 

Sétima Legislatura do ano de dois mil e dezessete. Aos quinze dias do mês de Fevereiro, do corrente ano, 

nesta cidade de Itaituba, Estado do Pará, República Federativa do Brasil, reuniu-se o Poder Legislativo 

Municipal, às nove horas e quinze minutos, no Plenário Carlos Roberto Cabral Furtado, na Câmara Municipal de 

Itaituba, sob a presidência do vereador João Bastos Rodrigues, vice-presidente o vereador Dirceu Biochi, 

primeiro secretário o vereador Emanuel do Livramento Pires Junior e segundo secretario o vereador 

Manoel Rodrigues de Sousa. O Presidente, invocando o preceito regimental, declarou aberta a sessão, 

solicitando ao primeiro secretário que efetuasse a chamada dos senhores vereadores: Agnaldo Cirino de 

Oliveira Santos, Antonia Pereira Farias, Daniel Martins dos Santos, Diego José Mota Freitas, 

Dirceu Biolchi, Emanuel do Livramento Pires Junior, Etevaldo Pereira Lima, João Bastos 

Rodrigues, José Belloni Nunes, Luiz Fernando Sadeck dos Santos, Manoel Rodrigues de Sousa, 

Raimison Antonio Abreu dos Santos e Wescley Silva Aguiar. Havendo número legal de vereadores o 

presidente deu por aberta a sessão deste dia e solicitou ao vereador Daniel Martins dos Santos que 

efetuasse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Oficio CMSI Nº 32/2017 de 

autoria do Conselho Municipal de Saúde que solicita espaço no uso da tribuna na sessão do dia 15 de fevereiro 

de 2017. Pedido uso da tribuna ENASAL Lancha Expresso Ana Beatriz VI. Usou a tribuna popular o senhor 

representante do movimento dos atingidos por barragens na região e explicou os objetivos do movimento e 

atuação do mesmo no município de Itaituba e região. Pediu apoio dos vereadores e desta casa de leis. Projeto 

de resolução nº 001/2017 de autoria do vereador joão bastos rodrigues que fica instituído no calendário de 

eventos da camaram municipal de Itaituba o dia das mãe itaitubenses. Projeto de resolução nº 002/2017 de 

iniciativa da mesa diretora que altera o anexo VIII da resolução nº 004/2008 de 16 de dezembro de 2008 que 

dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras e salários da camara municipal de Itaituba. Projeto de resolução nº 

003/2017 de autoria da mesa diretora que dispõe sobre a revisão anual da remuneração dos servidores 

efetivos da camara municipal de Itaituba. Os referidos projeto foram enviados a sala de comissões para analise 

e parecer. GRANDE EXPEDIENTE: Usou da palavra o vereador Luiz Fernando Sadeck dos Santos, esclareceu 

acerca das familias. Disse que mais casas do programa minha casa minha vida serão construídas no município 

de Itaituba. em relação as casas disse que  os contemplados vendem ou alugam as casas que ganharam. Alou 

obre criação da área de proteção e que a atividade garimpeira na região. geriu uma audiência com o consorcio 

tapajós para tratar do assunto. Com a palavra o vereador Diego Mota, Falou sobre o problema de moradia no 

município de Itaituba e fez esclarecimentos convidando para uma reunião com representantes do governo 

municipal e demais autoridades para discutir sobre as casas fechadas nos residenciais de Itaituba. 

Prosseguindo comentou sobre seus requerimentos que tramitarão nesta sessão. Falou sobre uma noticia que 

amedrontou os servidores públicos municipais e que existe muita fofoca neste assunto e que não há interesses 

em prejudica-los. Entregou moções de elogios e aplausos ao Rotary Club de Itaituba e a Associação Passos 

que causam. Com a palavra o vereador Junior Pires, Comentou acerca do problema de habitação em Itaituba e 

sobre os movimentos que lutam em prol de uma moradia própria para as famílias. Falou que faz parte da 

comissão de terras da câmara municipal e que há muito trabalho a ser feito principalmente em relação as 

ocupações que ocorrem no município. Continuando comentou sobre a criação das áreas de preservação 

nacional no município e região e que prejudicará os garimpeiros e agricultores da região. Sugeriu que fosse 

formada uma comissão de vereadores para ir a Brasília discutir o assunto. Com a palavra o vereador Wescley 
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Silva Aguiar, iniciou seu discurso falando sobre as medidas tomadas pelo governo federal em relação ao estado 

do Pará e que os políticos do estado aceitam tudo e citou que no estado do Mato Grosso eles não aceitam os 

desmandos do governo federal. Parabenizou o movimento dos atingidos por barragens presente em plenário e 

a associação das mulheres e que respeita muito esses movimentos. Com a palavra o vereador José Belloni, 

Comentou sobre o problema do movimento dos atingidos por barragens e parabenizou pela luta, mas que 

olharão com atenção a questão das invasões para que não se torne uma indústria. Falou sobre a criação das 

reservas pelo governo federal e que se precisa ter mais atenção para a questão que causará prejuízos para o 

município e região. Falou da necessidade de implantação do transporte publico municipal e espera que o 

mesmo resolva esse impasse. Aparteando o vereador Luiz Fernando Sadeck falou que até sexta feira uma 

empresa fará, provisoriamente, o transporte publico no centro com aval do executivo municipal. Voltando a 

fala o vereador Belloni agradeceu a presença de todos. O presidente sugeriu que não houvesse o intervalo 

regimental. Colocada a proposta em discussão e votação a mesma foi aprovada por unanimidade. ORDEM DO 

DIA: Requerimento nº 083/2017 de autoria do vereador Manoel Rodrigues de Sousa, solicita do executivo 

municipal o recuperamento e empiçarramento neste primeiro momento e no verão asfaltamento da 2ª e 3ª 

ruas do Bairro São Francisco. Requerimento nº 084/2017 de autoria do vereador Manoel Rodrigues de Sousa, 

solicita do executivo municipal a construção de uma creche no Bairro Bom Remédio. Requerimentos aprovados 

por unanimidade. Requerimento nº 085/2017 de autoria do vereador Raimison Abreu dos Santos, solicita do 

executivo municipal o serviço de revestimento asfáltico na Travessa José Ribeiro dos Anjos. Requerimento nº 

086/2017 de autoria do vereador Raimison Abreu dos Santos, solicita do executivo municipal o serviço de 

manutenção de iluminação publica no Bairro Boa Esperança. Requerimentos aprovados por unanimidade. 

Requerimento nº 107/2017 de autoria do vereador David Salomão, solicita do executivo municipal que 

realizem o trabalho de recuperação do Ramal do Jacarezinho, próximo ao Balneário do Jacarezinho. 

Requerimento nº 108/2017 de autoria do vereador David Salomão, solicita do executivo municipal para que 

seja elaborado projeto de revitalização/reconstrução do mercado municipal Beira Rio e ofícios aos deputados 

estaduais Eraldo Pimenta e Hilton Aguiar no sentido de viabilizarem recursos do tesouro estadual da presente 

preposição. Requerimento nº 109/2017 de autoria do vereador David Salomão, solicita do executivo municipal 

para que promova a revitalização/reconstrução com urgência da ponte situada na 7ª rua entre 4ª e 5ª 

travessa do Bairro Liberdade. Requerimentos aprovados por unanimidade. Requerimento nº 118/2017 de 

autoria do vereador Junior Pires, solicita do executivo municipal a reordenação do transito na Travessa João 

Pessoa para mão única, perímetro entre Avenida Getulio Vargas até a 23ª rua e ou estacionamento 

expressamente proibido para veículos de cargas e descargas em horário comercial. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 119/2017 de autoria do vereador Luiz Fernando Sadeck, requer envio de oficio ao 

superintendente do DNPM no Pará, Carlos Botelho, no sentido de exigir da empresa Belo Sun Mineração o 

inicio imediato das suas atividades no garimpo do patrocínio e caso não comece que seja cancelado seu alvará 

de pesquisa. Aprovado por unanimidade. Requerimento nº 120/2017 de autoria do vereador Etevaldo Pereira, 

solicita do executivo municipal uma nova unidade escolar padrão MEC para Comunidade Ipiranga km 23 

estrada do Pimental. Requerimento nº 121/2017 de autoria do vereador Etevaldo Pereira, solicita a aprovação 

para uma sessão itinerante no Distrito de Miritituba. Requerimentos aprovados por unanimidade. 

Requerimento nº 122/2017 de autoria do vereador João bastos e José Belloni, solicita do executivo municipal 

que seja realizada a recuperação das estradas sentido as Comunidades Nazaré e São Francisco. Aprovado por 
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unanimidade. Requerimento nº 123/2017 de autoria do vereador João Bastos Rodrigues, solicita aprovação 

para sessão solene no dia 16 de maio para o dia das mães. Requerimentos aprovados por unanimidade. 

Requerimento nº 124/2017 de autoria do vereador Daniel Martins, solicita do executivo municipal um mutirão 

de limpeza na Comunidade Boa Vista Transamazônica KM 28. Requerimento nº 125/2017 de autoria do 

vereador Daniel Martins, solicita do executivo municipal para que haja coleta de lixo uma vez por semana na 

Comunidade Boa Vista. Requerimentos aprovados por unanimidade. Requerimento nº 127/2017 de autoria da 

vereadora Antonia Farias, solicita do executivo municipal a construção de uma escola de ensino Fundamental 

no Residencial Wirland Freire. Requerimento nº 128/2017 de autoria da vereadora Antonia Farias, solicita do 

executivo municipal a limpeza e o asfaltamento n 7ª rua Cidade Baixa. Requerimento nº 129/2017 de autoria 

da vereadora Antonia Farias, solicita do executivo municipal a limpeza e o asfaltamento da 6ª e 8ª ruas Cidade 

Baixa. Requerimentos aprovados por unanimidade. Requerimento nº 130/2017 de autoria do vereador Daniel 

Martins, solicita do executivo municipal a implantação de lixeiras de coleta seletiva no centro comercial e locais 

públicos. Requerimento nº 131/2017 de autoria do vereador Daniel Martins, solicita do executivo municipal o 

asfaltamento da 10ª rua entre São José e 5ª Travessa Bairro Jardim das Araras. Requerimentos aprovados por 

unanimidade. Requerimento nº 132/2017 de autoria do vereador Junior Pires, solicita do executivo municipal a 

implantação de um poço artesiano comunitário no Bairro Vitoria Regia. Aprovado por unanimidade. Indicação 

nº 004/2017 de autoria do vereador Diego Mota que indica ao executivo municipal para que seja realizada a 

recuperação total do Campo da Johil, incluindo a mureta, arquibancada e gramado. Indicação nº 005/2017 de 

autoria do vereador Diego Mota que indica ao executivo municipal para que seja feito o projeto de lei que 

ofereça desconto integral de juros e multas, bem como parcelamento com desconto de tributos para todos os 

devedores de impostos do município. Indicações serão enviadas a prefeitura municipal para providencias. 

Indicação nº 006/2017 de autoria do vereador João Bastos que indica ao executivo municipal a necessidade 

com urgência da construção de uma escola de ensino fundamental no residencial Wirland freire. Indicação nº 

007/2017 de autoria do vereador João Bastos que indica ao executivo municipal a necessidade de proceder 

com a recuperação de 30 pontes de madeiras e 78 km de estradas vicinais que ligam comunidades Santa 

Maria do Guajará, Nova Fronteira, Monte Verde, Pantanal de Areia, Universo e adjacentes. Indicações serão 

enviadas a prefeitura municipal para providencias. Indicações serão enviadas a prefeitura municipal para 

providencias. E não havendo mais matérias a tratar, o presidente deu por encerrada a sessão e, para constar, 

mandou que se lavrasse a presente ata que após lida, discutida e votada será aprovada e pela mesa diretora 

assinada. Eu, Emanoel do Livramentos Pires Junior,....................................................,primeiro secretário a 

subscrevi e assino. 

 
 
 

 João Bastos Rodrigues                                           Manoel Rodrigues de Sousa 
                Presidente         2º Secretário 


